

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Le loto intergénérationnel des Toujours jeunes au top



C'est en 2019 que le club des Toujours jeunes avait organisé son premier loto, et depuis lors, l'engouement pour ce jeu n'a cessé de croître. Cette année, le 24 octobre, la présidente de l'association, Jocelyne Vilain, est tombée d'accord avec la directrice du centre aéré de Creys-Mépieu, Isabelle Miguet, pour convier une dizaine d'enfants à accompagner les adhérents du club en jouant avec eux.

C'est ainsi que le 26 octobre, une soixantaine de personnes, jeunes et anciens, se sont retrouvés à la salle des Écoux pour le cinquième loto de l'histoire du Club. Trois parties, primées à chaque ligne et pour les cartons pleins, ont été disputées. Une collation attendait les joueurs pour terminer l'après-midi. Prochain rendez-vous : les bûches de Noël le 12 décembre, en attendant, les balades du mardi et les jeux de société du jeudi continuent à la salle de Pusignieu.



Isabelle Miguet et une monitrice du centre aéré ont accompagné les enfants. Louisa, 8 ans, a obtenu le 1^{er} carton de l'après-midi.